

26 de Enero de 1981

Don Ramón Charles Perlés
Asesor General de la Dirección General
de Radiotelevisión y Cinematografía
CIUDAD DE MEXICO

Estimat amic:

Esperamos la orden de embarque de la estatua del Fundador de la Beneficencia Española, que Aeromexico de Madrid, no ha recibido todavia y no quisieron aceptar como orden el telegrama que mi hijo Enrique me envió por encargo de usted y que está clarísimo. Le puse un telegrama a usted y espero que pronto sabremos a que atenernos ya que es urgente.

Su Majestad el Rey Don Juan Carlos se ha dignado aceptar la Presidencia de Honor del Comité Pro-Monumento y como, gracias a usted, tuve la suerte y la satisfacción de que el Sr. Presidente de Mexico aceptase la Presidencia del Comité de Mexico para la recepción de la estatua, creo que andamos bien equipados para que el acto de la inauguración sea un éxito.

Pienso llegar a Mexico, con mi mujer, el domingo 15 de Febrero por la tarde procedente de Miami en vuelo Aeromexico 411, que sale de Miami a las 13 horas 15'. Llevaré en mi equipaje el pacho le ruego que mande a alguien a esperarme en el aeropuerto y que me ayude a traspasar la barrera aduanal. Por favor no lo olvide.

Adjunto credencial del Rey de España y foto de la estatua y foto reducida de la enorme que me mandó el señor Presidente.

Le agradeceré que me arregle una audiencia con el Sr. Presidente y otra con Dña. Margarita, entre el 17 y 21 de Febrero.

Fernando A. Rubió

